
資料５ 

 

今後の当検討委員会の進め方（案） 

 

○ 来年春に第６次中間答申を出す方向で検討を進めること 

  としてはどうか。 

 

○ 第６次中間答申に向けて特に議論すべきテーマについて、 

事務局にご提案していただくこととしてはどうか。（ひとまず

１２月１９日（金）までにご提案いただくこととしてはどうか） 

 

○ 各委員からのご提案いただいたテーマについて、事務局

において整理し、次の会合（１月中旬を予定）に報告するこ

ととしてはどうか。 

 

○ 次の会合（１月中旬を予定）では、各地域における支援活

動の中核を担う「総務省テレビ受信者支援センター」の実

施主体（社団法人デジタル放送推進協会）から、現在の取

組状況をご説明していただくこととしてはどうか。 

 


